

いきいき かがやけ 五小の子

NO. 12 2013年(平成25年)2月1日
HPアドレス：<http://www2.higashiomi.ed.jp/gokasho/>



行く1月、逃げる2月、去る3月！

大寒も過ぎ、明後日は節分(3日)です。しかし、寒さはこれからが本番といった感じです。もともと節分とは「季節を分ける」ことから「節分」と言いました。現在では、節分といえば立春の前日だけを指すようになりましたが、季節の始まりを示す立春、立夏、立秋、立冬の前日はいずれも節分なのだそうです。

1月も終わり2月に入りました。昔から、「1月行く、2月逃げる、3月去る！」と言って、1月・2月・3月は、日が早く過ぎていくことを言っています。

6年生は、3月19日には、卒業です。残りの登校日数は、今日を入れて32日です。どの学年の子どもたちも、残り少なくなった1日1日を大切にしようという気持ちがあることでしょう、全員が心をひとつにして、最後まで気持ちをゆるめずに充実した日々を送ってくれることを願っています。

また、県下全域にインフルエンザ注意報が発令されています。子どもたちに、「うがいや手洗いを十分にしよう」「睡眠を充分とろう」「風邪かなと思ったら早めに休むよう」学校でも声かけをしていますが、各ご家庭でも、体調管理に十分な心配りをお願いいたします。

「こそ」の二文字の置きどころ！

みなさんは、『こそ』という言葉をごんどのときに使いますか。「今度こそがんばる」などのようにあることを強調するときに『こそ』という二文字を使います。

世の中は 「こそ」の二文字の置きどころ

おさまるも「こそ」 乱るも「こそ」

「君が、手伝ってくれたからこそ。」 「さんが、がんばってくれるからこそ。」
そんな風に言われたら、友だち関係がぎくしゃくすることは、あまりないかもしれませんね。
でも、「ぼくが、がんばったからこそ。」 「私が、がまんしているからこそ。」
つつい自分の方を強調してしまうと、言われた方もちょっと言い返したくなったりもします。

このように『こそ』という二文字をどこに置くかによって受ける印象が相当変わってきます。相手との関係を良くするのも悪くするのも『こそ』という二文字の置きどころです。

日々心がけて、『こそ』の置きどころを間違えないようにしたいものです。

今年度を間もなく終える今、「五個荘小学校の子どもたちががんばっているからこそ、保護者の方や地域の皆さまのご理解とご協力があるからこそ・・・」と、今日までを振り返り、感謝の気持ちを一層強くしている次第です。



2月

の行事予定

1日(金)委員会活動	16日(土)PTA本部役員選出会議 19:00
4日(月)全校朝会 民生委員さんとの懇談会 特別校時 1~3年 5校時 14:55下校 4~6年 6校時 15:45下校	18日(月)あいさつ運動 卒業おめでとう週間(2/22まで) 第1部卒業おめでとう集会
5日(火)5年ひまわりお話し	19日(火)3年ひまわりお話し
8日(金)一日入学・入学説明会	20日(水)アルミ缶回収 4年二分の一人式 学習参観日 教育講演会
11日(月)<祝>建国記念の日	22日(金)6年ひまわりお話し クラブ活動
13日(水)職員研修のため5校時まで 特別校時 全学年 14:20下校	26日(火)4年ひまわりお話し 学校評議員会 19:00
14日(木)おめでとう集会リハーサル 昼休み	27日(水)特別支援学級 卒業進級お祝い会
15日(金)特別支援学級ひまわりお話し 3年老人クラブとの交流 クラブ活動	

学校公開日・PTA教育講演会ありがとうございました

1月24日(木)25日(金)に学校公開日を実施しましたところ、383名の保護者の方が、各教科および道徳等の授業を参観してくださり、子ども達は、いつも以上に張り切っていました。また、PTA教育講演会には、約80名の方がご参加いただきありがとうございました。「子どもの話を受け止めるって大事だなあとつくづく思いました。すぐに答えを出さず、自分で考える力を育てるって実感できるというか共感しました。」「先生のお言葉を頭に置き、仕事にも家庭でも、子ども達と接していきたいと思います。」等、吉弘淳一先生のお話は、保護者の皆様が悩み困っていることのヒントになるようなことがたくさんありました。



給食感謝週間 1月21日(月)~25日(金)

給食と給食を作っ
てくださる方に感謝
する取組を行いました。「食」のことを
考えたり、学校給食
センターの仕事を知
ったりし、給食に
「ありがとう」という気持ちを持つことができました。
期間中は、『湖国味めぐり』メニューで、おこうじる、
シジミ入りかきあげ、ふなずしなどが出され、おいし
くいただきました。



寒さに負けず

子ども達は、とても元気で運動場
で雪合戦をしたり、スキー教室でス
キーを楽しんだりしています。イン
フルエンザによる欠席は、ずいぶん
減りましたが、各ご家庭でも、うが
い・手洗い等
を行い、十
分健康管理
に努めてく
ださるよう
お願いします。

